

KATA PENGANTAR

Puji Syukur Penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, berkat karunia dan kehendaknya penulis dapat menyelesaikan Buku Proyek Akhir ini dengan baik. Atas ridhonya juga penulis dapat menyelesaikan Buku ini sebagai salah satu persyaratan kelulusan Prodi D3 Sistem Informasi Akuntansi.

Pengajuan Kegiatan Organisasi Kemahasiswaan merupakan bentuk pengajuan yang dilakukan oleh Mahasiswa yang mewakili suatu ormawa. Penulis membawakan judul proyek akhir “ **Aplikas Berbasis Web untuk Pengelolaan Pengajuan Dana Dan Kegiatan dari Organisasi Kemahasiswaan (Studi Kasus: Unit Layanan Kemahasiswaan Fakultas Ilmu Terapan Universitas Telkom, Bandung)**” harapan penulis dapat membantu Bagian Kemahasiswaan untuk mengelola pengajuan kegiatan ormawa dan membantu mahasiswa memudahkan dalam melakukan pengajuan.

Pada proses penulisan dan penyusunan buku ini, penulis banyak mendapatkan banyak masalah dan hambatan. Namun, berkat ridho Tuhan Yang Maha Esa, akhirnya penulis dapat menyelesaikan buku ini dengan baik. Penulis mengucapkan banyak terimakasih untuk bimbingan, didikan, arahan dan restu kepada:

1. Allah Subhanahu Wa Ta’ala yang senantiasa memberikan karunia dan nikmat yang tiada henti kepada penulis.
2. Kedua orang tua yang telah memberikan dukungan serta motivasi agar tetap semangat dalam melakukan pekerjaan yang penulis lakukan, terutama dalam menyelesaikan proyek akhir ini.
3. Ibu Rochmawati, S.T., M.T. dan Bapak R. Irman Hariman, S.T., M.T. selaku dosen pembimbing proyek akhir ini yang telah memberikan arahan dan bimbingan dalam menyelesaikan proyek akhir ini hingga selesai.

4. Moch Gerda Iqbal Jannaki selaku teman sekelompok saya yang selalu memberikan semangat dan bantuan dalam menyelesaikan proyek akhir ini hingga selesai.
5. Untuk teman seperjuangan, sahabat, dan Saudari Dini Ardiyani yang selalu menemani penulis dalam mengerjakan tugas akhir dan selalu menerima keluh kesah penulis. Semoga tuhan membalas semua kebaikan yang telah diberikan.

Penulis menyadari proyek akhir ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu, semua kritik dan saran yang bersifat membangun akan penulis terima dengan baik dan senang hati. Akhir kata penulis ucapkan terimakasih kepada semua pihak yang sudah terlibat dalam penyusunan proyek akhir ini.

Bandung, 06 November 2023


Penulis